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faut que la pêche soit soigneusement contrô
lée. Toutefois, je ne crois pas qu’aucun de 
nous ait une idée des possibilités récréatives 
qu’il peut y avoir là.

Le président: Voudriez-vous ressusciter le 
Dawson Festival?

Le Dr McTaggari-Cowan: Je pense que 
nous pouvons imaginer des tas de choses. Je 
pense qu’il nous faut y réfléchir plus attenti
vement mais je suis sûr que les possibilités 
existent. Toutefois, nous devons nous arran
ger pour dépenser notre argent progressive
ment, en temps utile, mais il faut que le 
contrôle et la limitation des bagages de ceux 
qui vont pêcher et chasser soient soigneuse
ment compris et il y a un grand -nombre de 
connaissances fondamentales qui doivent être 
établies. C’est une question de transfert qu’il

est nécessaire de déchiffrer soigneusement en 
fonction des conditions et, pour boucler la 
boucle et en revenir aux transports, si nous 
voulons exploiter ces ressources, il nous faut 
développer les moyens de transport qui ren
dent le tourisme agréable.

Le président: Je pense que nous allons 
lever la séance. Nous sommes ici depuis 10 
heures, ce matin, et nous devons revenir ici 
demain matin, à 10 heures. Je suis certain que 
nous aurions encore beaucoup de questions à 
poser mais j’espère que, lorsque ce Comité 
deviendra permanent, nous aurons le plaisir 
de vous inviter à revenir devant nous pour 
discuter plus longuement.

Merci de votre présence ici, ce soir.

Le Comité s’ajourne.


